



Liturgie pour enfants à la messe de 11h le dimanche

Pour un service—QUI contacter?

Communication / site web

Murielle Bugera - 204.433.7495

Communions à domicile-Luc Girouard 204.433.7054

Liturgie pour enfants

Rachelle Tessier - 204.433.7161

Chorale—Lisa Foidart 204.433.7770

Bibliothèque-Hélène Besaw: hbesaw@mymts.net

Pastorale ...Pour la Confirmation

Prions pour nos jeunes et les parents. Les classes sont annulées mais les parents peuvent continuer avec le parcours à la maison jusqu'à la reprise des classes de préparation.

1 PART À DIEU			
avril 2019	6 231 \$	avril 2020	6 545 \$
03 mai	1 325 \$	10 mai	1 680 \$
« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7			

Vos offrandes

Il y a des options, soient passer au bureau, laisser vos chèques dans la boîte de lettre du presbytère, par la poste ou faire des arrangements pré-autorisé

Conseil pastoral et paroissial: Invitation

Préparation au baptême

Denis Fillion -204-433-3827

Question de finance

Denis Fillion -204-433-3827

Réception pour funérailles

Cécile Lesage- 204.433.3202

Yvette Bruneau- 204.433.7255

Visite en cas de maladie ou autre

Abbé Dominic 204-226-5926

Affaires économiques

Banquet



Notre collecte de fonds est le banquet annuel qui a eu ses début en 2017 pour commémorer 140 ans pour la paroisse et 70 ans pour le village.

COVID-19 nous empêche de célébrer à l'heure actuelle. Nous attendrons jusqu'à ce que nous nous sentions à l'aise pour nous rencontrer lors d'un rassemblement pour l'organiser.

Our fund raiser is the annual banquet that was started in 2017 commemorating 140 years for the parish and 70 years for the village.

COVID-19 is preventing us from celebrating at the present time. We will wait until we feel comfortable to meet in a gathering.

Offerings to the Church

There are options, please drop off to the office, leave your cheque in the dropbox at the door, mailing it or making pre-authorized payments.

Debout!

Marchons avec Lui... Allons vers l'autre!



**Paroisse
Saint-Pierre**

Téléphone: 204-433-7438

Prêtre: Père Florent-Alain

courriel: prêtre@paroissesaintpierre.org

numéro d'urgence 204-905-2830

Courriel: parstp@outlook.com

Secrétaire: **Rachelle Edmunds**

SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org

Heures du bureau:

Lundi, mercredi et vendredi de 10h à 14h
C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB
R0A 1V0

17 mai 2020

6^e dimanche de Pâques A

« **Amour et fidélité** »

Pour grandir avec le Ressuscité, il importe de suivre deux voies indissociables: l'amour et la fidélité à ses commandements.

« L'ange entra chez elle et dit :

Je te salue, comblée-de-grâce,
le Seigneur est avec toi. » Luc 1:28

May 17, 2020

6th Easter Sunday A

« **Love and loyalty** »

To grow with the Risen One, it is important to follow two inseparable paths: love and faithfulness to one's commandments.

"The angel said to her,

Greetings, you who are highly favoured!
The Lord is with you." Luke 1:28

MAI 2020	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE: En mémoire de Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX: en honneur de la Sainte Vierge/Edmond & Simone Lacasse
	LES CLOCHES: Descendants d'Hormidas & Adelina Fontaine / Roland
	BULLETIN PAROISSIAL: Gracieuseté du comité du Livre 125e de Saint Pierre
	LAMPE DU SANCTUAIRE: en mémoire de Gisèle Gagné Marion et René Marion/Cécile

17 au 24 MAI 2020

Vie Liturgique et Intention de Messes

Actes 6, 1-7 Psaume 32 (33)
1 Pierre 2, 4-9 Jean 14, 1-12

17 mai 2020

6^e dimanche de Pâques A

Dim /Sun	17 mai	Voir la messe en ligne Individuelle / Individual prayer †Simonne Musick	En direct 9h et 10h30 église 13h à 16h famille Musick
Lun/Mon	18 mai	Bureau fermé-Fête de la Reine Victoria	
Mar/Tues	19 mai	Adoration 10h à 18h/prière individuelle 18h à 21h †Norm Musick	À l'église Muriel Therrien & Luc Langevin
Mer / Wed	20 mai	Prière individuelle / Individual prayer †Marguerite Mulaire	À l'église 10h à 14h Quête des funérailles
Jeu/Thurs	21 mai	†Edmond Gautron	Quête des funérailles
Ven/Fri	22 mai	Prière individuelle / individual prayer †Angèle Massicotte	À l'église 10h à 14h Quête des funérailles
Sam/Sat	23 mai	†Peter Shewchuk	Quête des funérailles
Dim /Sun	24 mai	Voir la messe en ligne Prière individuelle / Individual prayer †Simonne Musick	En direct 9h et 10h30 à l'église 13h à 16h Famille Musick

Prions pour père Alain qui est toujours en attente. Père Alain va prier pour nos intentions.

Let us pray for Father Alain who is still confined to his home. Father Alain will pray our intentions

Concernant les messes en direct diffusées sur Internet par le diocèse et vos paroisses

Mgr Albert LeGatt vous invite à participer en autant que possible à la messe de dimanche en direct, au moment même qu'elle est célébrée. La simultanéité de nos prières et de nos chants, qu'importe où nous sommes, représente une participation active à ce moment unique de prière et de rassemblement.

Regarding Sunday Mass livestreamed on the Internet by the Archdiocese or your Parish

Archbishop Albert LeGatt invites you to participate, in as much as possible, in Sunday Mass live, while it is being celebrated. The simultaneousness of our prayers and songs, no matter where we are, represents an active participation in that particular moment of prayer and gathering.



Réflexion

... sur le mariage

Prenez soin de vous physiquement. Montrez à votre conjoint que vous l'aimez et vous-même précisément en prenant bien soin de vous-même. Votre saine alimentation, l'exercice, la pratique d'une bonne hygiène, et d'autres habitudes de vie saines deviennent des cadeaux que vous donnez à votre conjoint. N'ayez pas l'attitude, « Maintenant que nous sommes mariés, je n'ai plus besoin de le ou la 'gagner'. » Une telle attitude est destructrice pour les deux conjoints.

.. d'intendance

« Car mieux vaudrait souffrir en faisant le bien, si c'était la volonté de Dieu, plutôt qu'en faisant le mal. » (1 Pierre 3. 17) L'ancien adage dit : « Confiez vos plans à Dieu si vous voulez Lui faire rire ». Plusieurs d'entre nous sont diligents dans notre planification et quant à assurer que tout progresse bien. Puis, il y a un désastre, nous n'obtenions pas le résultat voulu ou un problème inattendu survient. Nous pouvons souvent réagir de façon négative et poser la question « Pourquoi moi? J'ai tout fait comme il faut! » Cependant, les épreuves nous rendent plus humbles et nous rappellent de notre dépendance sur Dieu, au lieu de mettre toute notre confiance en nous-mêmes. Ne vous inquiétez pas, Dieu a un meilleur plan pour vous

... Intentions de prière

« Dieu notre Père, pour nous apprendre la valeur de la souffrance humaine, tu as voulu que ton Fils unique prenne sur lui toutes nos maladies; écoute nos prières en faveur des malades : donne-leur la Grâce de comprendre qu'ils font partie des bienheureux de l'Évangile et qu'ils sont unis à la Passion du Christ pour le salut du monde. Amen.

Pour mettre fin à l'avortement, à la contraception artificielle, à la recherche sur les cellules souches embryonnaires, au clonage humain, à la fécondation in vitro, à l'euthanasie, à des exécutions injustes et à tous les péchés contre la dignité de la vie humaine, prions le Seigneur. R



Venez à la prochaine Adoration du Saint Sacrement
Jésus vous attend!
Venez le mardi 19 mai 2020
10h00 à 18h00

Nathanaël - Viens et suis-moi !

Aimerais-tu servir ta communauté élargie en étant encore davantage enraciné dans le Christ? Si oui, le Programme Nathanaël t'aidera à mieux te comprendre et à mieux comprendre les autres, tout en t'aidant à mieux prier et à mieux comprendre la Parole de Dieu, la Tradition de l'Église, le leadership chrétien, et plus encore ! Tu trouveras d'autres informations et le formulaire d'inscription à www.archsaintboniface.ca

Ligne d'écoute compatissante

Tu te sens isolé(e), tu t'ennuies et tu as besoin de parler ? Voici un service spirituel d'écoute compatissante pour toi.

Visitez la page d'accueil du site Web diocésain : www.archsaintboniface.ca

La Grotte de Saint-Malo – Un endroit reconfortant pour prier en pleine pandémie La Grotte de Saint-Malo est un endroit en plein air calme et reconfortant, idéal pour se recueillir dans la prière en toute sécurité en pratiquant la distanciation sociale. Située à Saint-Malo, à l'est de l'autoroute 59, la Grotte est toujours ouverte, sept jours sur sept!



Reflexion

... on marriage

Take care of yourself physically.

Show your spouse that you love them and yourself precisely by taking good care of yourself. Your eating right, exercising, practicing good hygiene and other healthy lifestyle habits become gifts that you give to your spouse. Do not have the attitude, "Now that we're married, I don't need to win them anymore." Such an attitude is destructive to both spouses. .

...Stewardship

"For it is better to suffer for doing good, if that be God's will, than for doing evil." (1 Peter 3:17) The old line says "if you want to make God laugh, tell him your plans." Many of us are diligent in our planning and making sure things are progressing smoothly. Then disaster strikes, we don't get the result that was intended or an unforeseen problem arises. Many times we may respond negatively and ask, "Why me? I did everything right!" Here's the thing – adversity humbles us and reminds us of our dependence on God and not on our own self-reliance. Rest assured, God has a better plan in store for you.

...Prayer Intentions

For an end to abortion, artificial contraception, embryonic stem cell research, human cloning, in-vitro fertilization, euthanasia, unjust executions, and all sins against the dignity of human life, let us pray to the Lord. R

Let us pray for Father Alain as he is confined in his house in Strasbourg, France. Lord keep him safe.

Come to the next Adoration of the Holy Sacrament Jesus is waiting for you! Adoration on Tuesday May 19 2020 10:00 a.m. until 6:00 p.m.

Your COVID-19 Faith Stories, please...

The current pandemic has forced many Manitobans to confine themselves to their homes, or to practice social distancing. How does the present situation affect your spiritual life? Share your stories about how your faith nourishes you at this time. What are your challenges? How has your personal and family spiritual life been transformed? How are you living out the Gospel call where you are? What insights are emerging? What scriptures, saints or stories are inspiring you? Write to us to give us your testimony (Maximum of 450 words). We can then share them in the Weekly News Bulletin and on the Archdiocesan website. Contact communications coordinator Daniel Bahaud by email at: communications@archsaintboniface.ca

Family Faith Encounter – June 12 & 13, 2020

Join us in June at the Family Faith Encounter, a two-day conference on Family Love as a vocation and a path to holiness. With Guest speaker Tim Staples, of Catholic Answers and Bishop Albert Thevenot. The conference will be held June 12 & 13 at the St. Laurent Shrine in Duck Lake, Saskatchewan and is organized by the Adult & Family Faith Commission of the Diocese of Prince Albert. Registration Fees: \$50 for families, \$30 for couples and \$20 for individuals. To register, send a cheque (made out to the Diocese of Prince Albert) to: St. Andre Bessette House, 461 12th West Street, Prince Albert, Saskatchewan S6V 3B9

Fond pour l'entretien du cimetière

Le comité des affaires économique a mis sur pied un fond pour l'entretien du cimetière.

Si cela vous intéresse de faire parti de ce comité, s.v.p. nous contacter. Denis Fillion, Président



Un temps de prière pour notre pasteur père Alain

Notre pasteur partage qu'il a « le moral bas à cause du confinement COVID-19 qui date déjà deux mois ».

À nous d'être solidaire avec lui, en priant pour lui et en priant avec lui.

« Seigneur, bénis père Alain et tous ceux qui souffrent.

Montre-leur que par ta souffrance sur la croix toute souffrance a reçu un sens, inséré dans ta Passion et mis au service de la rédemption du monde.

Donne-leur la force, courage et patience. Accorde-leur par ta grâce de rayonner dans leur confinement un tel amour que leur souffrance contribue à transfigurer la souffrance des autres.

Amen »

FOND D'ESPOIR

Ce fond spécial aura pour but d'offrir une aide financière à nos paroissiens qui se trouveraient dans un besoin financier marqué, ceci grâce à une mort soudaine, à une maladie ou un accident sérieux ou à une autre situation critique. Le but n'est pas d'assister à long terme, mais d'aider aux individus en question dans les premiers pas où ils ont à mettre leurs affaires financières en ordre. Pour faire un don à ce fonds, vous pouvez faire un chèque à la paroisse et indiquer au bas que le chèque est désigné pour le **Fond d'espoir**.

Ces argents seront tenus dans un compte séparé pour assurer bel et bien qu'ils iront pour les besoins ci-dessus mentionnés. Le solde est présentement à **3 080 \$**

Si vous voulez payer pour une intention envers les cloches, les croix, lampe sanctuaire, nous avons des ouvertures pour les suivants:

Cloches: août à octobre

Croix: remplis pour 2020

Lampe du sanctuaire: juillet à décembre

Un rappel que les cloches, croix, lampe du sanctuaire, Illumination de l'église, le bulletin paroissial et les intentions de messes n'ont pas de reçu pour fin d'impôts. Le gouvernement le perçoit comme un achat, un service rendu et nous comme paroisse ne peut plus offrir un reçu pour ceci. Vos offrandes de quête, cimetière, réparations, assurances, etc. oui reçoivent un reçu pour fin d'impôts

Economic Affairs

Cemetery Maintenance Fund

The Economic Affairs Committee has set up a fund for the upkeep of the cemetery.

If you are interested in being part of this committee, please contact us.

Denis Fillion, President

Spiritual Resources online at the diocesan website

The current pandemic is an opportunity for all of us to gather in prayer at home, with our families. Here are some resources that could enrich your Lenten journey. Visit the diocesan website, www.archsaintboniface.ca where more material will constantly be made available throughout the COVID-19 period. Make it a go-to place!

Un rappel que l'église est ouverte durant les heures de bureau et durant les heures d'adoration. Prenez un cinq minutes de votre journée pour rendre visite à Jésus.

A reminder that the church is open during office hours and also on Tuesday during Adoration. Take five minutes of your time to stop in and visit with Jesus.

Archdiocesan Youth Ministry Instagram Account!! We are pleased to announce the launching of our Youth Ministry's Instagram account! Please follow @jeunessesaintbonifaceyouth for your source of inspirations, news and good wholesome content on your feed! Posts like weekly themed media, challenges, and a whole new level of interacting with the youth and young adults of St. Boniface! Want to help contribute to our Instagram feed? Email Yssa Licsi ylicsi@archsaintboniface.ca to learn more on how you can get involved!!

Your Big Questions please...

Archbishop Albert would like to hear your questions. In these times of social isolation, our minds can be led to ponder the big, important questions on life. Please send us your questions, those big questions dwelling in your heart, and Archbishop Albert will answer them through short daily reflections in the coming weeks.

How? Simply send a private message through Facebook messenger to the Archdiocesan Facebook page. Or email your questions to: communications@archsaintboniface.ca

The Family is the Domestic Church In his weekly message through the current crisis our societies are facing, **Archbishop Albert addresses concerns** that many families may be facing. Issues, quarrels or difficulties that were already taking place in certain families may now only be exacerbated in this time of social isolation and quarantine. However, this time may also be, for some, one of healing, of forgiveness, of unity.

Let us take advantage of this situation of confinement as an opportunity to build our families. Let us make this a time of truly hearing each other, and truly loving each other, that we may emerge from this pandemic better and stronger, together. The family truly is the domestic Church.

To view the video, visit the diocesan Facebook page at: <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/> or visit the diocesan website homepage at: www.archsaintboniface.ca Note: The message was made in the context of the April 18 Tridiocesan Family Conference. Be sure to check out the conference, which can be viewed in its entirety on the diocesan Facebook page and at www.lifeandthefamily.com

Pastoral

YOUTH GROUP

Will resume when the Pandemic situation has been eliminated.

Please continue to pray.

Pray at home as a family, come to church when it is open.

For more information, call Hélène Tymchen @ 204.961.0600

A time of prayer for our pastor Father Alain

Our pastor shares that he has "low morale because of the COVID-19 confinement which is already two months old".

It is up to us to show solidarity with him, by praying for him and by praying with him.

"Lord, bless Father Alain and all those who suffer.

Show them that by your suffering on the cross

all suffering has received meaning,

FIRST FRIDAY DEVOTION

Will resume when the Pandemic situation has been eliminated.

Please pray the Rosary

Fast twice a week: Wednesday & Friday

Read passages from the bible

Use the Living with Christ app to follow the liturgical year.

Go to Confession once a month, at the least.

inserted into your Passion and put to the service of the redemption of the world.

Give them strength, courage and patience.

Grant them by your grace to radiate in their COVID-19 confinement

such love that their suffering contributes

to transfigure the suffering of others.

Amen "

HOPE FUND

The goal of this special fund will be to offer financial assistance to parishioners who find themselves in great financial need, this due to an unexpected death, a serious illness or accident, or some other critical situation. The goal will not be to provide long-term assistance, but to help the individuals in question in the initial steps of getting their financial affairs in order. To donate to this fund, you can make a check payable to the parish, and indicate at the bottom that it is designated to the

"Hope Fund".

All these monies will be held in a separate account to insure that they are used for their intended purpose.

To date: \$3,080 raised!

Thank you.